

# Inhaltsverzeichnis

## Spital Emmental

---

BE - Spital Emmental: Die Psychiatrie zeigt sich  
*D'Region*

19.02.2019



Gewicht: Artikel auf regionalen Seiten, mittel - klein

19. Februar 2019

BURGDORF SEITE 4

Spital Emmental

## Die Psychiatrie zeigt sich

### Tag der offenen Tür der Psychiatrie Emmental am 23. Februar 2019

Am Samstag, 23. Februar 2019, hat die Bevölkerung von 10.00 bis 16.30 Uhr Gelegenheit, sich das gesamte Leistungsspektrum der Psychiatrie Emmental zeigen zu lassen. Im frisch renovierten ehemaligen Bettenhaus des Spitals Emmental Burgdorf werden dafür die Türen der drei obersten Stockwerke geöffnet: Im 4. Stock stellt sich die neue offene Station für Krisenintervention vor, die am 1. März 2019 den Betrieb aufnimmt. Der 3. Stock wird ab 1. September 2019 durch die neue Station für Alterspsychiatrie genutzt. Am Tag der offenen Tür präsentieren sich hier die übrigen Abteilungen der Psychiatrie Emmental: zentrale Triage und Notfall, alterspsychiatrisches Ambulatorium, Ambulatorien Burgdorf und Langnau, Angehörigenberatung, Gruppentherapien, Intensives Case Management, Konsilien/Liaison/Gutachten, Tagesklinik für Krisenintervention Burgdorf, sozialpsychiatrische Tagesklinik Langnau, psychotherapeutische Tagesklinik Langnau sowie Station für Krisenintervention Langnau. Auch Partnerinstitutionen der Psychiatrie stellen sich vor: Berner Bündnis gegen Depression, Berner Selbsthilfe, Berner Gesundheit, VASK (Dachverband der Vereinigungen von Angehörigen psychisch Erkrankter), Verein EX-IN Bern.

Im 2. Stock werden Schnuppertherapien angeboten: achtsames Bewegen, Gestaltungstherapie und Entspannungstherapie. Im Kurslokal im Erdgeschoss informiert die Psychiatrie Emmental mit drei Vorträgen über das psychiatrische Handwerk, die beziehungsorientierte Intensivbetreuung und die Peerarbeit (Einbezug von qualifizierten ehemaligen Patienten in die Behandlung neuer Patienten). Im Eingangsbereich stellt sich zudem das Bildungszentrum Pflege vor. In allen Disziplinen besteht die Möglichkeit, persönliche Anliegen in diskretem Rahmen mit einer Fachperson der Psychiatrie Emmental zu besprechen. Mit dem Tag der offenen Tür, mit Publikumsvorträgen und weiteren öffentlichen Anlässen informiert die Psychiatrie Emmental regelmässig über psychische Gesundheit, psychische Krisen und die heutigen Behandlungsmöglichkeiten.



Die Psychiatrie Emmental bietet am 23. Februar 2019 Einblick in ihre verschiedenen Stationen und Tätigkeitsfelder.

© D'Region